

PRESIDENT'S MESSAGE

December 2023

Greetings CALL/ACBD Members,

Strategic Plan Feedback and Town Hall

The attendance at the Town Hall meeting held last month was an indication of our commitment to the future of CALL/ACBD.

A discussion feed has been created on the Members Forum to engage everyone on the strategic plan 2024 - 2029. Please add your feedback and suggestions to the post.

A word of appreciation goes to Member-At-Large Alexia Loumankis who seamlessly moderated the Town Hall meeting on November 22. Thank you to Member-At-Large Hannah Steeves who took care of the chat.

Membership Renewal

It's that time of the year when I review my budget and allocate my funds for professional development. CALL/ACBD is always the first to send their renewal notice and it's always on top of my list because of the many benefits I derive from being a member. I'd like to implore that you reach out to other professional colleagues and friends and encourage them to renew their membership.

Happy Holidays

The year 2023 was full of many journeys and it went by so fast! I am grateful for the many opportunities to represent this esteemed association at many forums and events.

As we wind down and prepare for the holiday season, I wish everyone a restful time. I am looking forward to what 2024 has in stock for us.

Happy Holidays!

Yemisi Dina

President, CALL/ACBD

MOT DU PRÉSIDENT

Décembre 2023

Bonjour à tous les membres de l'ACBD/CALL!

Commentaires sur le Plan stratégique et séance de discussion ouverte

La participation à la séance de discussion ouverte tenue le mois dernier témoigne de notre engagement à l'égard de l'avenir de la CALL/ACBD.

Un fil de discussion a été créé sur le forum des membres afin d'engager le dialogue sur le Plan stratégique 2024-2029. N'hésitez pas à faire part de vos commentaires et suggestions sur ce fil.

Nous tenons à remercier Alexia Loumankis, membre à titre personnel, qui a animé avec brio la séance de discussion ouverte du 22 novembre. Merci aussi à Hannah Steeves, membre à titre personnel, qui s'est occupée de la gestion du clavardage.

Renouvellement de l'adhésion

C'est le moment de l'année où je passe en revue mon budget et j'affecte des sommes d'argent au perfectionnement professionnel. La CALL/ACBD est toujours la première à envoyer son avis de renouvellement, et elle figure toujours en haut de ma liste en raison des nombreux avantages liés à mon adhésion. J'en profite pour vous encourager à contacter d'autres collègues et amis professionnels pour les inciter à renouveler leur adhésion.

Joyeuses Fêtes

L'année 2023 a été riche en expériences et a filé à vive allure! Je suis reconnaissante d'avoir eu l'occasion de représenter notre association distinguée lors de nombreux forums et événements.

En cette période de fin d'année et de préparation des Fêtes, je tiens à vous souhaiter un repos bien mérité. J'attends avec impatience ce que 2024 nous réserve!

Joyeux temps des Fêtes!

Yemisi Dina

Présidente, CALL/ACBD

CALL/ACBD Town Hall - Strategic Plan Update

The 2023 CALL/ACBD Town Hall meeting was held on November 22, 2023. During this Town Hall the Executive Board introduced the membership to the 2024-2029 CALL/ACBD Strategic plan and strategic focus areas and priorities identified for the next five (5) years.

In case you missed it, here are the meeting materials and recording:

- [Strategic Plan \(One page Summary\)](#)
- [Strategic Plan Introduction Slides](#)

- [Meeting Recording](#)

We would like to encourage all our members to review the plan and provide any suggestions or comments in our [member forums](#) discussion.

The Strategic Plan summary is now available in English and French under the Members Only Resource area.

Séance de discussion ouverte de la CALL/ACBD – dernières nouvelles sur le Plan stratégique

La séance de discussion ouverte 2023 de la CALL/ACBD a eu lieu le 22 novembre 2023. Au cours de cette séance, le Conseil exécutif a présenté aux membres le Plan stratégique 2024-2029 de la CALL/ACBD de même que les secteurs stratégiques et priorités cernés pour les cinq (5) prochaines années.

Si vous avez manqué cette séance, voici les documents et l'enregistrement vidéo :

- [Plan stratégique \(résumé d'une page\)](#)
- [Présentation PPT du Plan stratégique](#)
- [Enregistrement vidéo de la séance](#)

Nous invitons tous nos membres à examiner le plan et à formuler des commentaires ou des suggestions dans le [forum des membres](#).

Le résumé du Plan stratégique est désormais disponible en français et en anglais dans la section réservée aux membres.

2023 CALL-TALL Salary Survey Update

CALL/ACBD is pleased to share the results of the 2023 CALL-TALL Salary Survey. This is a joint salary survey report from the Toronto Association of Law Libraries (TALL) and the Canadian Association of Law Libraries / L'Association canadienne des bibliothèques de droit (CALL/ACBD). The purpose is to determine benchmark employment remuneration received by members.

This survey reports data collected in February/March 2023. The previous survey was conducted in 2018. This analysis is based on 204 survey responses. Respondents were able to skip questions, which results in different "totals" for individual questions throughout this report.

[Click here](#) to check the results.

We would like to thank TALL for their contributions to this year's report. Please forward any questions about the report to office@callacbd.ca.

Résultats du Sondage sur les salaires 2023 de la TALL et de la CALL/ACBD

Nous sommes heureux de vous transmettre les résultats du Sondage sur les salaires 2023 de la TALL et de la CALL/ACBD. Il s'agit d'un rapport conjoint de la Toronto Association of Law Libraries (TALL) et de la Canadian Association of Law Libraries / Association canadienne des bibliothèques de droit (CALL/ACBD) portant sur l'enquête salariale. Ce sondage visait à établir une référence quant à la rémunération des membres.

Les données du sondage ont été recueillies en février et mars 2023. Le sondage précédent avait été réalisé en 2018. L'analyse est basée sur 204 réponses. Étant donné que les répondants pouvaient sauter des questions, cela explique les différents « totaux » pour les questions individuelles dans le rapport.

[Cliquez ici](#) pour consulter les résultats.

Nous tenons à remercier la TALL pour sa contribution au rapport de cette année. Pour toute question au sujet du rapport, veuillez contacter office@callacbd.ca.

Scholarships

- **2024 Diana M. Priestly Memorial Scholarship**

CALL/ACBD would like to formally call for applications for the 2024 Diana M. Priestly Memorial Scholarship.

The Priestly Scholarship is awarded to an applicant who is combining legal and library education or experience. Notice is sent to Canadian library schools and Canadian law schools in December announcing the availability of the scholarship, and we would also like to encourage CALL/ACBD members to consider their networks and recommend applying to people who would be suitable candidates, or to apply for the award themselves. Further details, including the specific criteria for eligibility, are available on the [application form](#).

The application deadline is February 1, 2024.

- **James D. Lang Memorial Scholarship**

The [James D. Lang Memorial Scholarship](#) also has an application deadline of February 1, 2024. The Lang Scholarship is open to members of CALL/ACBD and is intended to support attendance at a continuing education program, whether it be a workshop, a certificate program, or other similar activity which will contribute to your professional expertise and development.

Bourses

- **Bourse commémorative Diana M. Priestly 2024**

La CALL/ACBD lance officiellement son appel de candidatures pour la bourse commémorative Diana M. Priestly 2024.

Cette bourse est décernée à une personne qui conjugue une formation ou une expérience en droit et en bibliothéconomie. Les écoles de bibliothéconomie et les facultés de droit au Canada seront informées en décembre de l'attribution de cette bourse. Nous invitons également les membres de la CALL/ACBD à poser leur candidature ou à partager cet appel auprès de leurs réseaux pour informer des personnes compétentes de poser leur candidature. Tous les détails, dont les critères précis d'admissibilité, sont fournis dans la [demande de candidature](#).

La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 1er février 2024.

- **Bourse d'études à la mémoire de James D. Lang**

La [bourse d'études à la mémoire de James D. Lang](#) a également une date limite de candidature fixée au 1^{er} février 2024. Cette bourse est destinée aux membres de la CALL/ACBD et vise à encourager la participation à un programme de formation continue sous forme d'atelier, de programme de certificat ou de toute autre activité similaire qui contribue à renforcer votre expertise et votre perfectionnement professionnel.

CALL/ACBD Research Grant

If you have a research project needing funding the CALL Research Grant applications are due February 26, 2024. The maximum award is \$5,000. An application form and details about previous winners can be found on the [CALL website](#).

Questions about the application can be directed to either [Christine Brown](#) or [Beth Galbraith](#) (Co-Chairs of the Committee to Promote Research)

Bourse de recherche de l'ACBD/CALL

Si vous êtes à la recherche d'une aide financière pour réaliser un projet de recherche, les demandes de bourse de recherche de l'ACBD/CALL doivent être déposées au plus tard le 26 février 2024. Le montant maximal de la bourse est de 5 000 \$. Les renseignements, le formulaire de demande et la liste des lauréats antérieurs se trouvent sur le [site Web de l'ACBD/CALL](#).

Toute question concernant la demande peut être adressée à [Christine Brown](#) ou [Beth Galbraith](#) (coprésidentes du Comité pour promouvoir la recherche)

Hugh Lawford Award 2024 Nominations Open

CALL/ACBD is accepting nominations for the 2024 Hugh Lawford Award for Excellence in Legal Publishing.

The Canadian Association of Law Libraries has long had an annual award for excellent legal publishing. Some years ago, we renamed the award we present after Queens University Professor Hugh Lawford (1933-2009) to recognize his contributions to legal publishing in Canada. As a group of legal information specialists, our work depends on being able to access and share high-quality legal knowledge.

We value innovation and this award is open to legal content in all information formats.

The award honours a publisher (whether for-profit or not-for profit, corporate or non-corporate) that has demonstrated excellence by publishing a work, series, website, or electronic product that makes a significant contribution to legal research and scholarship.

Members and non-members of CALL/ACBD are welcome to make nominations. Information about the process is available on our [website](#). Please send your nomination to [National Office](#) by **January 31, 2024**.

The award will be presented to the recipient during the 2024 CALL/ACBD Annual Conference, which will be held in Montreal June 25 - 28, 2024.

Appel de candidatures pour le Prix Hugh Lawford 2024

L'ACBD/CALL accepte les mises en candidature pour le Prix d'excellence Hugh Lawford en édition juridique 2024.

L'Association canadienne des bibliothèques de droit décerne depuis de nombreuses années un prix annuel pour souligner l'excellence en édition juridique. Depuis quelques années, nous avons renommé le prix que nous décernons en l'honneur du professeur Hugh Lawford de l'Université Queen's (1933-2009) afin de reconnaître ses contributions à l'édition juridique au Canada. En tant que groupe de spécialistes de l'information juridique, notre travail repose sur notre capacité à accéder à des connaissances juridiques de haute qualité et à les partager.

Nous avons à cœur l'innovation, et ce prix est ouvert au contenu juridique dans tous les formats d'information.

Le prix est décerné à un éditeur (à but lucratif ou non, société ou autre) qui a fait preuve d'excellence en publiant un ouvrage, une série de textes, un site Web ou un produit électronique qui apporte une contribution importante à la recherche et l'aide juridiques.

Les membres et les non-membres de l'ACBD/CALL sont invités à proposer des candidatures. Des renseignements sur le processus sont disponibles sur notre [site Web](#). Envoyez les mises en candidature au [bureau national](#) avant le **31 janvier 2024**.

Le prix sera remis à la personne lauréate lors du Congrès annuel 2024 de l'ACBD/CALL, qui se tiendra à Montréal du 25 au 28 juin 2024.

Membership Renewal

Renew your membership today! CALL/ACBD membership expires on December 31, 2023, [renew today](#) to ensure continued benefits.

Renouvellement de l'adhésion

Renouvelez votre adhésion dès aujourd'hui ! L'adhésion à CALL/ACBD expire le 31 décembre 2023, [renouvelez-la aujourd'hui](#) pour garantir des avantages continus.

